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【校訓】
明るく
正しく
たくましく

【生徒のみなさんへ】 悩みがあったら相談してね。
なんでもOK！まずは相談を！！
右のQRコードからフォームに入力して送信してください。
Chatを招待しますので、ゆっくり話を聞かせてください。

【地域・保護者のみなさんへ】
荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介し
ています。ぜひご覧ください。右のＱＲコードでご覧いただけます。

【地域・保護の方へ】
荘内中の取組を
紹介するため生
徒会がXをはじ
めました！取組
を発信します。

【生徒のみなさんへ】
文部科学省指定（全国１００か所）のリーディングDXスクール推進
事業を荘内中は今年度受けていました。本校が受けないと岡山県で
はどこの地域も受けなかった状態です。（岡山市は別）
どんな事業かというと、学習用端末を活用した新しい学校教育の
推進を先駆的に行っている学校を指定してその取組を広く広めて
いくという事業です。
みなさん体感しているでしょうが、Chromebookを普段使いし
ていますね。家庭学習課題も多くはChromebookで行っています。
これは国が求めている姿なのですが、多くの学校で進んでいないの
です。だから荘内中の取組を広めて、ほかの学校にも頑張ってほし
いという主旨です。
県外から４０名以上の参加者、鹿児島や愛知県等からの参加者を
含め、１７０名程度の教育関係者が参加してくれました。
生徒のみなさんも授業に積極的に参加し、学びに向かう姿を示し
てくれていましたね。よく頑張っていました。参加した先生方からも、
「すごいですね！」「生徒たちががんばってますね」という評価をい
ただいています。これからも、さらに自分自身のアップデートを目指
して積極的に学びに向かっていきましょう。

【保護者のみなさんへ】
荘内中ではご承知のとおり、未来の学校づくりに取り組んでいま
す。すべてを自分事として考え、自分で自走していくために主体的
に努力していく生徒の育成です。
これからの社会で必要とされる人材は、これまで求められていた
まじめに言われた通り頑張るだけでなく、AIを活用しながら新しい
提案をしていくような人材です。
今まであったバイト先もどんどんなくなっています。社会問題にな
りつつあるのは若者の貧困です。単純作業の働き口がAIに取って
代わられ、どんどんなくなってきている中で、２０代の貧困が増加し、
その負の結果として「闇バイト」の増加などの問題が浮上しています。
保護者の方も含め、子どもに関わる大人たちが、その状況を理解
し、今までと変わらぬ子育て・教育をしていては、厳しい現実になる
と考えていかなければいけないのだと思います。預金よりも投資と
か、お金に対する価値観も改革が求められています。一緒に考えて
いきましょう。

生徒会員規則を大切に
ほとんどの生徒は、みんなのため
にルールを守っています。残念なが
ら数名の生徒はルールに従えない状
態があります。ヘルメット着用や服
装違反です。学校でも指導は続けて
いますが、ご家庭の意向もあるのか
なと思います。最近はどの学校も服
装違反者がいなくなっているので、
大きな問題に感じます。子どもの未
来のためにご協力よろしくお願いし
ます。


